

Crest

SAILLANS

L'eau de la Bélière des Samarins coule à nouveau



Une équipe prête au travail.

C'est une tradition qui se perpétue chaque année. Le dernier samedi de mars, les riverains et utilisateurs de ce petit ruisseau se retrouvent pour un grand nettoyage de printemps. Cette fois, ils étaient très nombreux à avoir répondu présents, dès 8 h 30, sur le terrain. Pour respecter les gestes barrières même en pleine nature, plusieurs équipes se sont formées pour chacune travailler tout au long du canal sur plus d'un kilomètre. Le but étant de vider le canal des feuilles, d'enlever la végétation très dense, de mettre en place de nouvelles buses sur les parties en terre et de poser deux regards sur un terrain pour faciliter l'arrosage. En fin de matinée, après un très gros travail, l'eau a repris son cours, et va longer les propriétés et jardins pour être capturée au passage par les jardiniers des Samarins. Voilà la Bélière vieille de 300 ans, Dame née en 1720 par la volonté du Dauphin de Chastel-Arnaud, est repartie pour un an.